

29-04-03

Neue Ausstellung im museumbickel

WALENSTADT Im museumbickel in Walenstadt findet am Donnerstag, 1. Mai, um 19 Uhr die Vernissage der neuen Ausstellung «Höhenrausch und Fernsicht» statt. Diese Wettbewerbsausstellung, mit Kunstschaffenden aus Vorarlberg, dem Fürstentum Liechtenstein, St. Gallen und Graubünden, führt das museumbickel im Auftrag des Amtes für Kultur St. Gallen durch. Es handelt sich um ein Projekt der Tangente Eschen FL zum internationalen Jahr der Berge. Die Ausstellung dauert vom 2. Mai bis 15. Juni. Neue Öffnungszeiten jeweils Freitag bis Sonntag von 14 bis 17 Uhr (für Gruppenbesuche zusätzliche Öffnungszeiten auf Anfrage). Eing.